



## Entrevista Carlos Zúñiga a Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Mi idea es que no haya cuotas, pero tampoco tómbola, la tómbola es la antipolítica, es renunciar a poder sacar los mejores perfiles de acuerdo con la imparcialidad, la objetividad, la autonomía, la independencia que debe de tener cada uno de ellos y por supuesto, que tanto los parentescos o sus afiliaciones o ex afiliaciones partidistas no les vayan a dar un sesgo de conflicto de interés en algunas de las elecciones que tomen. Entonces, creo que debemos de buscar, nosotros, las mejores características y cualidades para que tenga el o la consejera electoral sobre todo con estas características, entonces, por supuesto que estoy en contra de las cuotas, pero también estoy en contra de la tómbola, aunque la tómbola esté enmarcada en ley, es legal, estamos de acuerdo que es legal”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEB982Q59aQyKds&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213757&parId=75F18D3264FEE48F%213733&o=OneUp>